



martes 6 de junio de 2017

# COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA

Anulación actividad Apocalipsis 20.12

Descargar imagen



Ayuntamiento  
de Antequera

Por la presente, el Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera traslada la decisión de la empresa responsable de la yincana interactiva teatralizada "Apocalipsis 20.12" de anular, por motivos totalmente ajenos a este Ayuntamiento, el desarrollo de esta actividad cuya realización estaba prevista este sábado 10 de junio. Dicha empresa ha asegurado, a través de sus perfiles en redes sociales, la devolución íntegra de las entradas que ya se habían vendido.